

Une nouvelle association est née : l'univers des petits pouces



Les assistantes maternelles lors de l'inauguration.

Ils étaient nombreux, parents, enfants, nounous, à s'être donné rendez-vous samedi pour fêter la naissance d'une nouvelle association: «L'univers des Petits Pouches».

Entièrement décorés de dessins colorés et naïfs, les locaux sont le

reflet du monde insouciant de l'enfance, mais ils se veulent avant tout un lieu d'accueil et d'éveil. En présence du maire Gérard Séguy, Laëtitia Dreux, la présidente, a résumé en quelques mots les grandes orientations de son association:

«Cette structure a pour but de favoriser les rencontres de proximité entre les assistantes maternelles et les enfants qu'elles accueillent, de contribuer au développement social, affectif, auditif, visuel, cognitif, et du langage, ainsi que de faciliter par des loisirs créatifs l'épanouissement des enfants de 0 à 6 ans »

Parents, assistantes maternelles, adhérentes et participantes aux activités de l'association se retrouveront le mardi et vendredi matin de 9h30 à 11h30. Des intervenants, éducatrices de jeunes enfants, conteuses, se mettront à la disposition des petits bouts de choux. Tous les mois un planning d'activités sera proposé et diffusé sur la commune. Entrer dans L'Univers des Petits Pouches, c'est entrer dans une relation de confiance, de respect, de sécurité et d'amour des tous petits en incluant aussi les choix et les suggestions des parents.

est née

L'Univers des Petits Pouces



■ Laetitia Dreux au milieu des Assistances Maternelles

Une nouvelle association à Villaudric "Univers des Petits Pouces", Relais Assistance Maternelle. Qui mieux que sa présidente, Laetitia Dreux, peut nous la présenter.

Laetitia Dreux, sa présidente :

« Nous tenons avant tout à remercier Gérard Seguy, maire de Villaudric, pour l'octroi du préfabriqué pour nos rencontres. Mais également les assistantes maternelles, conjoints, enfants, parents qui sont venus pendant les vacances de la toussaint, participer à la réalisation de cet espace » « Les maîtresses de la maternelle et enseignants de l'élémentaire ont également apporté leur soutien dans la mesure où nous empiétons sur l'espace scolaire au niveau de l'accès au préfabriqué » « Le but de notre association : Ce n'est pas de nous rencontrer pour papoter entre-nous, cela nous le faisons déjà aisément. Ce sont des rencontres de proximité, dans le cadre de notre travail d'assistante maternelle, avec les enfants que nous accueillons, afin de favoriser et stimuler leurs développements auditif, cognitif, du langage, visuel et social » « Pour ses actions nous sommes aidées bénévolement par Christelle D'Angélo éducatrice de jeunes enfants et Isabelle Guillot qui participe à la réalisation de l'atelier contes, comptines, chansons à doigts. Nous les remercions chaleureusement. » « Par la suite, lorsque le budget de l'association le permettra, ce sera de prendre contact avec des acteurs extérieurs comme entre autre "l'atelier courant d'art" qui propose un Atelier d'art plastique » « Nous voulons stimuler la découverte des techniques artistiques, l'imagination et la création des enfants à partir de 6 mois à 3 ans » « Et puis, parce que chaque enfant



■ A peine ouvert le "Relais" est la propriété des bout'choux

que chaque parent a son histoire, entrer dans L'Univers des Petits Pouces, c'est entrer dans une relation de confiance, de respect, de sécurité et d'amour des tous petits en incluant aussi vos choix, vos suggestions.

Assistants maternelles, parents n'hésitez pas à nous contacter pour échanger des informations, des idées ou tout simplement mieux nous connaître pour le bien être de vos enfants ».

Adhésion à l'association :

« S'agissant de l'adhésion à l'association : Il y a d'une part les assistantes maternelles qui souhaitent participer avec les enfants aux ateliers » « D'autre part, la possibilité est donnée aux parents, grands-parents, à tout ceux qui le souhaitent, d'adhérer à l'association afin de participer au projet pédagogique, aux réunions de travail... » « L'adhésion est de 15

≠ à l'année, une petite contribution pourra être demandée en fonction de sorties proposées mais cela restera exceptionnel. Vous pouvez également nous soutenir non pas en adhérant à l'association mais sous forme de dons déductibles des impôts »

Contacts Renseignements

Les rencontres d'assistantes maternelles avec les enfants qu'elles accueillent, se dérouleront tous les Mardi et Vendredi matin de 9h15 à 11h15 avec des intervenants, éducatrices de jeunes enfants, conteuse qui se mettent à la disposition de vos petits bout'choux. Tous les mois, vous pourrez connaître les activités que nous proposons aux enfants, grâce à notre planning diffusé sur le site : <http://www.villaudric.fr/associative/Univers-des-petits-pouces/index.html>